

29.11.57

Herrn
P. Braunsteffer
Textilindustrie Einheim G.m.b.H.

W e i n h e i m a n d e r B e r g s t r a s s e

Lieber Herr Braunsteffer!

Ich habe längere Zeit nichts von Ihnen gehört und hatte gehofft, Sie und Herrn Professor Seybold einmal wieder hier begrüßen zu können. Sie würden sich sicher über den Zustand des botanischen Gartens in Elanes freuen, der nun die grossen Schäden des Frostes vom Febr. 1956 überwunden hat und schöner noch als früher dasteht. Wir haben inzwischen auch den von Herrn Faust vorgesehenen Goetheplatz geschaffen und einen herrlichen Weg gebaut, welcher zum Linneetempel führt. Die Wasseranlage führt jetzt durch alle Gärten, sodass kein Wassermangel mehr vorhanden ist, und auch die Arbeiterräume sind ausgebaut und verbessert worden.

Für die wissenschaftliche Leitung des Gartens haben wir jetzt Herrn Dr. Marten fest angestellt, welcher in Spanien geboren und aufgewachsen ist, in Deutschland aber studiert und promoviert hat. Durch seine Forschungsreisen in Südamerika, Afrika und verschiedenen Ländern Europas ist der Genannte für die wissenschaftliche Betreuung unseres Gartens besonders geeignet, sodass wir hoffen, dass aus der Zusammenarbeit des Herrn Dr. Marten mit unserem Gartenarchitekten, Herrn Nerberhaus, eine wertvolle Förderung unserer Bestrebungen zu erwarten ist.

Ich würde mich aufrichtig freuen, Sie einmal wieder hier begrüßen zu können und verbleibe in dieser Hoffnung als

Ihr